

Lampiran

Wawancara bersama PT. MBK Ventura Cabang Bungatan Kabupaten Situbondo

1. Bagaimana Sejarah PT. MBK Ventura Cabang Bungatan Kabupaten Situbondo?

PT. Mitra Bisnis Keluarga (MBK) memulai kegiatannya dilapangan pada bulan Februari 2003 berawal dari kegiatan “Yayasan Ganesha Keuangan Mikro” yang beroperasi tahun 2003-2006 dikecamatan teluknaga, Kabupaten Tangerang. MBK menggunakan sistem *Grameen Bank* yang diprakarsai oleh peraih Nobel Professor Muhammad Yunus di Bangladesh. MBK juga telah mengadopsi beberapa cara yang relevan dari program keuangan mikro lainnya yang telah dikenal seperti program *Association of Social Advancement (ASA)* di Bangladesh, dan Cashpor India yang diketuai oleh professor David Gibbons. PT. Mitra Bisnis Keluarga Ventura (MBK) adalah suatu Lembaga Keuangan Mikro (LKM) Swasta (non-bank, non-koperasi). Bisnis yang dijalankan secara professional dengan tujuan sosial, yaitu memberikan akses modal kerja yang terjangkau kepada keluarga yang berpendapatan rendah di Indonesia secara langsung dan berkesinambungan, demi mengurangi kerentanan dan meningkatkan taraf hidup. PT. MBK Ventura memberikan pelayanan modal kerja kepada masyarakat terutama di daerah pedesaan yang berada dibawah garis kemiskinan, atas dasar saling percaya, partisipatif, dapat dipertanggung jawabkan, transparan, dengan dukungan dan pengaruh sesama. PT. MBK Ventura telah memperoleh izin usaha dari Badan Pengawas Pasar Modal dan Lemabaga Keuangan (BAPEPAM-LK), Departemen Keuangan, sejak tahun 2006 dan sesuai dengan anggaran dasar terakhir, dapat membuka cabang atau perwakilan ditempat lain, antara lain Kantor Cabang Pembant, Kantor Unit dan Kantor Kas, baik didalam maupun diluar wilayah Republik Indonesia sebagaimana yang telah ditetapkan oleh Direksi.

2. Apa Visi dan Misi PT. MBK Ventura Cabang Bungatan Kabupaten Situbondo?

Visi

Untuk memperbaiki standart kehidupan sebanyak mungkin keluarga yang berpendapatan rendah khususnya usaha mereka yang berada dalam segmen 25% bagian paling bawah dari penduduk Indonesia. Hal ini dalam rangka Millennium Development Goals (MDG), khususnya unsur pengentasan kemiskinan. Tujuan jangka menengah adalah mencapai satu juta nasabah pertahunnya.

Misi

Untuk menyediakan akses keuangan berupa modal kerja kepada sebanyak mungkin keluarga yang berpendapatan rendah dalam usahanya. Khususnya mereka yang tinggal di desa-desa dan pinggiran kota kecil, secara transparan, jujur, adil, dan tepat waktu dan efisien.

3. Bagaimana Pembagian Tugas dan wewenang PT. MBK Ventura cabang Bungatan Kabupaten Situbondo?
4. Kepala Cabang
Bertugas mengawasi dan mengatur semua kegiatan kredit yang dilakukan di PT. MBK Ventura Cabang Bungatan Kabupaten Situbondo.
5. *Costumer Servis*
Costumer servis bertugas untuk menjelaskan kepada calon nasabah syarat-syarat peminjaman kredit sampai dengan pelunasannya.
6. *Account Officer*
Account Officer bertugas untuk menyusun laporan pembahasan kredit, seperti membuat penilaian suatu permohonan kredit, melakukan wawancara kepada nasabah dan terjun langsung untuk memeriksa kelayakan usaha nasabah.
7. Administrasi Kredit
Administrasi Kredit bertugas untuk membukukan semua kejadian yang berkaitan dengan administrasi kredit.
8. Pencatatan Kredit
Bagian pencatatan kredit ini bertugas untuk mencatat dan membukukan semua kejadian yang berhubungan dengan kredit mulai dari pendaftaran, pencairan sampai dengan pelunasan kredit.
9. Kasir
Teller bertugas untuk mencairkan uang dan menerima pelunasan kredit.



PT. MITRA BISNIS KELUARGA VENTURA (MBK)

Cabang Bungatan Kabupaten Situbondo

Jln. Pasir Putih-Bungatan Kabupaten Situbondo

SURAT PERMOHONAN PINJAMAN

Yang bertanda tangan dibawah ini, saya :

Nama lengkap : Martina

Alamat Rumah : jl. Gelora – Nyamplong, Bungatan

Tempat/tggl lahir : Situbondo, 30-09-1982

Alamat Usaha : Pasar Bungatan

Dengan Ini saya mengajukan Kredit Pinjaman kepada PT. MBK Ventura Cabang Bungatan Kabupaten Situbondo.

Sebesar : Rp 6.000.000

Enam juta Rupiah

Lama angsuran : 12 kali/bulan

Demikian atas kebijakannya saya sampaikan terima kasih.

Situbondo, 25 Januari 2018

Pemohon,

Martina

Lampiran :

Foto Copy Kartu Keluarga sebanyak 2 lembar (masih berlaku)

Foto Copy KTP S-I sebanyak 2 lembar (masih berlaku)

Pas Foto 3x4 (berwarna)



PT. MITRA BISNIS KELUARGA VENTURA (MBK)

Cabang Bungatan Kabupaten Situbondo

Jln. Pasir Putih-Bungatan Kabupaten Situbondo

Website: www.mbk.ventura.com

Nomor : 568/01/MBK.Bungatan/2018

Lampiran :-

Perihal : **Surat Izin Penelitian**

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Yayuk Isbaniyah

Alamat : Kp Gudang RT:003 RW:002 Desa Pesisir Kecamatan Besuki Kabupaten Situbondo

Jabatan : Kepala Cabang

Menerangkan dengan Sebenarnya bahwa :

Nama : Siti Nur Fitriyah

Alamat : Jln. Madura NO.05 RT 03 RW 01 Desa pecinan- Kecamatan Besuki

Tempat/tgl lahir : Situbondo, 25 Januari 1996

Nim : 1410421031

Fakultas/Prodi : Ekonomi-Akuntansi

Telah melakukan penelitian pada PT. MBK Ventura Cabang Bungatan Kabupaten Situbondo di Jln. Pasir Putih Desa Bungatan Kabupaten Situbondo. Penelitian ini bertujuan guna melengkapi tugas akhir (Skripsi) sebagai mahasiswa dari Universitas Muhammadiyah Jember yang dilaksanakan tertanggal 25 Maret-19 April 2018.

Demikian surat keterangan ijin penelitian ini dibuat dengan se jelasnya dan sebenar-benarnya dari pihak instansi terkait, yaitu PT. MBK Ventura Cabang Bungatan Kabupaten Situbondo.

Bungatan, 25 Maret 2018

Yayuk Isbaniyah

Kepala Cabang

LAMPIRAN





